

ユリノキの声

令和5年6月19日 若戸小学校長室だより 第11号

さつまいものつるさし ～泥にまみれて、たてわり班で協力(*^o^*)～

7日（水）の午後から、たてわり班でさつまいもの苗植え（つるさし）を行いました。スクールサポーターの伊藤さんから、つるさし方の説明を受けた後、たてわり班ごとの畝に、さつまいもの苗を植えました。前日の雨の影響でぬかるんでいた畑でしたが、仲間同士協力し合いながらつるさしをすることができました。さつまいもの苗を提供していただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。



学校保健委員会 「しっかり眠って元気100倍！～自分の生活習慣をふりかえろう～」

9日（金）学校保健委員会が行われました。最初に、健康・環境委員会より全校児童を対象にした「睡眠に関するアンケート」の結果を発表しました。そして、睡眠の大切さについてのショート劇を演じました。後半は、保健師の藤田保奈美先生より、睡眠の効果と健康についてわかりやすく教えていただきました。また、ロコモチェックをして自分の体の状態を体感しました。



月曜朝会

～第3回先生のお話～

12（月）は、千種俊康先生が自分の幼少時代の話をしました。大型モニターの映像から井戸や二槽式洗濯機、電灯、白黒テレビなど昭和時代を彷彿させる内容でした。

特に「ウルトラQ」「ジャングル大帝」「仮面ライダー（初代）」と懐かしのテレビ映像も流れました。



たてわりで遊ぼう会 ～異学年で楽しく遊ぼう～

本年度も年間5回の小山タイムの時間に「たてわりで遊ぼう会」を計画しています。1～6年生までの縦割り班の仲間と一緒に、高学年が計画した遊びをします。時には、他の班と合同で遊んだり競い合ったりすることもあります。本校では、異学年の仲間と仲良く遊ぶことが習慣となっており、自然と思いやりの心も育っています。

